



“**VAMOS A VER DENTRO** de muy poco tiempo si es cierto que tuvieron voluntad de incorporar las propuestas que haga la sociedad general. Si no se habrán perdido no solamente 20 millones de pesos, sino la credibilidad del parlamento abierto, tan necesario en nuestro país”

Humberto Aguilar Coronado
Diputado del PAN

Proyecto no va a pasar moratoria constitucional: AN

SEÑALA que esa propuesta sobre el INE es "autoritaria"; sin cambios, parlamento abierto perderá credibilidad, apunta

• Por Jorge Butrón y Magali Juárez

EL VOCERO del PAN, Marcos Aguilar Vega, advirtió que la Reforma Electoral que propone el Presidente Andrés Manuel López Obrador no pasará la moratoria constitucional propuesta por la coalición Va por México, debido a que es autoritaria y resta avances a la democracia del país.

A través de un videomensaje dijo: "Andrés Manuel López Obrador no resistió la tentación de proponer sus propias reglas electorales y en el próximo periodo en el Congreso de la Unión habrá de discutirse su propuesta de Reforma Electoral, cuyo propósito principal parece ser sumar pasos al autoritarismo y restar avances a la democracia de este país. No pasará la moratoria constitucional propuesta por Va por México", advirtió.

EL TIP

HORAS ANTES de que iniciara el primer foro del parlamento abierto de Reforma Electoral, el martes, Va por México envió un comunicado en el que reiteró que no aprobarán la iniciativa.

Marcos Aguilar Vega detalló que la reforma contempla la "disparatada" propuesta de eliminar a todos los órganos

electorales locales, lo que significaría nacionalizar por completo las elecciones, aparte que los integrantes deberán ser electos cada seis años por el voto popular, lo que pudiera significar que quienes lleguen a ser magistrados le "deban" sus puestos a grupos de interés legales e ilegales, señaló el vocero nacional.

En tanto, el PAN en la Cámara de Diputados aseveró que si la mayoría legislativa de Morena no incorpora a la iniciativa presidencial en materia de Reforma Electoral las propuestas de las otras fuerzas políticas y de la sociedad en general, se perderán los 20 millones de pesos invertidos en el parlamento abierto y la credibilidad de este tipo actos.

"Vamos a ver dentro de muy poco tiempo si es cierto que tuvieron voluntad de incorporar las propuestas que haga la sociedad general. Si no se habrán perdido no solamente 20 millones de pesos, sino la credibilidad del parlamento abierto, tan necesario en nuestro país", manifestó el legislador Humberto Aguilar.

Dijo que durante el parlamento abierto el presidente Andrés Manuel López Obrador debe dejar de darle instrucciones a sus diputados desde las conferencias mañaneras para que no se le mueva una coma a su iniciativa de Reforma Electoral.

20

Mdp prevén que se pierdan si no se agregan propuestas